

BAB IV

SIMPULAN DAN SARAN

4.1 Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui makna motivasi yang terkandung dalam lagu “For You” milik boyband asal Korea Selatan, Stray Kids. Melalui analisis ini, diketahui makna motivasi yang ingin disampaikan oleh penyanyi sekaligus penulis melalui lirik lagu tersebut. Di saat yang bagaimana, tujuan apa, dan kepada seseorang yang bagaimana “motivasi” itu didapat.

Pada bait pertama dalam lagu “For You” karya Stray Kids ini terdapat motivasi untuk tidak perlu meragukan diri sendiri, walaupun berbagai ujian serta rintangan yang datang kita di ingatkan untuk tidak khawatir karna selagi kita percaya dengan diri kita semuanya akan berjalan sesuai rencana yang kita punya.

Maka itu dari analisis secara per-bait pada lirik lagu berjudul “For You” karya Stray Kids yang telah peneliti lakukan dapat disimpulkan bahwa lirik-lirik yang terkandung di dalam lagu ini mengandung pesan-pesan yang ditunjukkan kepada anak-anak muda terutama seseorang yang sedang menjalani dunia pendidikannya. Dalam Lirik lagu ini Stray Kids memotivasi para kita sebagai pendengar untuk tidak menyerah dan selalu berjuang walaupun banyak nya cobaan yang terus berdatangan. Stray Kids juga memberikan motivasi agar terus percaya pada diri sendiri, hal ini demi keberlangsungan untuk mendapatkan keinginan yang kita mau di masa depan.

4.2 Saran

Penelitian ini masih memiliki banyak kekurangan yang perlu diperbaiki melalui penelitian-penelitian berikutnya. Penulis berharap penelitian **Makna Motivasi Pada Lirik Lagu “For You” Karya Stray Kids : Kajian Semiotika** ini bisa mendapatkan perhatian lebih lagi dari penelitian lain, karena masih dengan keterbatasan sumber-sumber informasi. Untuk peneliti yang ingin meneliti mengenai Makna Motivasi pada lirik lagu kajian Semiotika, penulis berharap hasil penelitian ini dapat memberikan wawasan baru dan membantu mengembangkan penelitian lain.

Mempertimbangkan keterbatasan yang telah dilakukan dalam penelitian ini, maka ada beberapa saran yang akan diberikan berkaitan dengan penelitian ini, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan penelitian ini dapat memberikan wawasan baru untuk menganalisis lirik dalam sebuah lagu. Seperti yang sudah digunakan oleh peneliti di penelitian ini, teori semiotika yang merupakan teori yang mengkaji tentang makna dari sebuah tanda, yang menghasilkan pandangan teoretis yang beragam dalam banyak penelitian yang memakai teori semiotika. Dengan demikian, diharapkan peneliti lain menganalisis kajian yang sama menggunakan teori semiotika milik ahli lain. Peneliti selanjutnya diharapkan bisa lebih baik dari penelitian ini dan semoga penelitian ini bisa menjadi referensi bagi penelitian selanjutnya terkait semiotika dari Ferdinand De Saussure.

2. Bagi Program Studi Bahasa Korea Universitas Nasional, peneliti berharap agar penelitian ini dapat menambah daftar penelitian kualitatif, khususnya di bidang

semiotika dengan menggunakan lagu berbahasa Korea. Dan juga, diharapkan penelitian ini dapat memberikan kontribusi dalam mengembangkan penelitian.

3. Bagi para penulis lagu, peneliti berharap agar kedepannya banyak penulis lagu yang menciptakan lirik-lirik lagu menggunakan kata kiasan, tanda, istilah, lambang ataupun kode lainnya yang menghasilkan makna motivasi agar bisa dijadikan acuan untuk bergerak lebih maju (termotivasi) bagi para pendengar lagu dan dapat menjadi objek dalam kajian ilmu semiotika bagi peneliti selanjutnya.

4. Bagi khalayak umum, peneliti berharap melalui penelitian ini orang-orang awam dapat memahami makna sebenarnya dari lirik yang telah dianalisis yaitu “For You” karya Stray Kids, yang dimana terkandung makna motivasi untuk pelajar disaat masa-masa Pendidikan.

